
Abg. Krauß machte deutlich, aus der Sicht seiner Fraktion sei es sehr wichtig, alle 
Fragestellungen zu betrachten und die Gesamtsituation des Flugplatzes Hangelar umfassend 
darzustellen. Er bitte deshalb um Zustimmung zum Antrag. 
 
Abg. Schlömer führte aus, nach seiner Auffassung komme in dem Antrag die öffentliche 
Bedeutung des Landeplatzes noch etwas zu kurz. Soweit ihm bekannt sei, gebe es auch 
Rettungshubschrauber, die GSG 9 und ähnliche Gruppierungen, die den Landeplatz nutzen. Es 
sollte auch geklärt werden, welche Bedeutung der Flugplatz aus diesem Grunde für die 
Bevölkerung habe. 
 
Abg. Krauß betonte, der Fragenkatalog sei nicht abschließend. Es gebe keine Einwände, auch 
diese Fragestellung in den Antrag mit aufzunehmen. 
 


